

やってみよう！スッキリ美ボディ

昨年好評を頂いた『スッキリ美ボディ』を、スタッフの秋山先生が講師となり、5月25日（水）10時15分～11時15分までフロアにて行います。7組予約制になります。楽しながら身体を動かして、リフレッシュしませんか。希望される方は、スタッフまでお申込みください。

桜の木が完成しました

今年の春は、例年よりも桜の花を楽しむことができましたね♪プレイス奥富のフロアにも桜の木を作りました。みなさんに桜の花びらに思い思いのメッセージを書いていただき、世界にひとつだけの素敵な桜の木が完成しました
✿みんなの思いが届きますように…☆



プレイス奥富周辺の景色

風がとても心地よく気持ちが良く、新緑がとても美しい季節になりましたね。プレイス奥富の周辺は、自然がいっぱいです。遊びに来られた際には、お子さんとは是非、四季折々の風景を楽しんでくださいね。



ピンク色のつつじ



新緑の柿の葉



シラカンパニューラータ

お誕生日のお祝いをしました

毎月最終月曜日に、その月のお誕生日会を行っていましたが、コロナ禍の影響により、しばらくの間実施できていませんでした。まん延防止等重点措置が解除され、事業が再開することができ、お誕生日会を行うことができました。みなさんと一緒に『ハッピーバースデー』の歌を歌い、パネルシアター・大型絵本を楽しみました。お子さんの成長をみなさんと一緒にスタッフもお祝いすることができ、とても嬉しく思っています。参加して下ったみなさん、ありがとうございました。



お祝いできてうれしいね



パネルシアター
楽しかったね



新しいカード

楽しかったね♪外遊び

4/1（金）奥富小学校隣接地をお借りして、外遊びに出かけました。少し肌寒い日でしたが、満開の桜を眺めながら1時間ほど親子で遊びました。初めてのシャボン玉を楽しんだり、大きなジャングルジムや木の平均台にも挑戦し、身体をいっぱい使って元気に遊ぶことができました。



お友達と一緒に うれしいな♡



シャボン玉大好き♪